
■平成28年度袋井市一般会計補正予算
（第2号）～秘書広報費～

　シティプロモーション動画作成用機
器等購入について、導入時期と今後の

使用予定は。

　導入時期については、議決後、速やか
に業者を選定し、導入していきたい。

　動画作成用機器を活用することで、ホーム
ページだけでなく、ARのコンテンツとして
動画100本を用意するなど、効果的なシティ
プロモーションを展開していきたい。

■袋井市税条例等の一部改正について

　今回の条例改正において、市民への
具体的な影響について試算はできてい

るのか。

　個人市民税に係る医療費控除特例と
して、※スイッチOTC薬の購入費用に

係る所得控除が創設される。
　影響額については、現時点では算定できて
いないが、今後、申告によりどのような人が
控除を受けているのか見極めたい。
※スイッチOTC薬…以前は医薬品であったものが市販
　薬として薬局などで購入できるよう許可されたもの
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常任委員会レポート 平成28年度一般会計補正予算や条例制定・改正
などの議案を、各常任委員会で審査しました。
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■袋井市いじめ防止対策推進条例の制
定について

　条文の中に、いじめの早期発見のため
の相談体制に関する定めが必要では。

　現在、いじめ防止基本方針に基づき、
児童生徒全員を対象にいじめについて

のアンケート調査を1学期に1回程度実施して
いる。この結果を受け、校内のいじめ防止対策
委員会で検討し、教師やスクールカウンセラー
との個人面談などを行う体制づくりを進めてい
る。条例制定後は、より実効性のある相談体制
を構築したい。

　子どもが条文を理解するのは難しい
が、どのように説明するか。

　条文を子どもの言葉に置き換え、分
かりやすく伝えるよう努力したい。各

学校においては、朝礼など校長が全校児童生
徒に話をする機会を利用して伝えていきた
い。いじめの未然防止の意識づけについては、
道徳の授業や人間関係づくりのソーシャルト
レーニングなどを通じ、相手の気持ちを察す
るよう意識を根付かせていきたい。

Q

A

民
生
文
教
委
員
会

Q

A

■平成28年度袋井市一般会計補正予算
（第2号）～治水対策費～

　高尾第1幹線改修事業が前倒しで行
われるとのことだが、事業期間が短縮

されるのか。

　当初から、平成28年度、29年度の債
務であったが、国から予算が重点配分さ

れたことにより、工程を精査・見直し、できる
だけ年度内に執行していけるよう、前倒しで工
事を行う。平成29年5月までには最終的な舗装
まで仕上げていきたい。

■平成28年度袋井市公共下水道事業
特別会計補正予算（第1号）

　袋井第14汚水幹線改修工事につい
て、修繕が必要なのは愛野地区と掛之

上地区だけか。

　ポンプで圧送した出口の管がコンク
リート管の場合に腐食がおこるもので

あり、調査した結果、修繕が必要となった箇
所が愛野地区と掛之上地区である。その他の
幹線はビニール管等であり、腐食のおそれは
ないと判断している。
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9 ふくろい市議会だより


